

Keren, Ratusan Pelajar Mengikuti Ngabuburit dan Ramadan Fest 2024 MAJT

Oleh: Super Admin | Tanggal: Sabtu, 20 April 2024



SEMARANG - Ratusan pelajar tingkat SMP/MTs/SLTA/SMK/MA sederajat serta mahasiswa mengikuti *Ngabuburit Asyik dan Ramadan Fest 2024* tingkat nasional yang diselenggarakan oleh pengelola Masjid Agung Jawa Tengah (MAJT).

Acara *Ngabuburit Asyik dan Ramadan Fest 2024* ini merupakan gelaran kedua setelah sukses diadakan tahun lalu.

Terdapat tiga kategori lomba dalam acara ini, yaitu **murottal**, **Dai Q**, dan **musik Islami**.

Ketua panitia, **Prof. Dr. KH. Ahmad Izzuddin**, mengatakan bahwa ratusan peserta dari berbagai daerah di Indonesia turut serta dalam ajang ini.

"Ada lebih dari 604 peserta yang mendaftar. Selanjutnya, mereka diseleksi secara online melalui mekanisme penjurian hingga tersisa 150 peserta," katanya, Minggu (24/3/24).

Dari 150 peserta tersebut, dilakukan seleksi lebih lanjut hingga menyisakan 15 finalis dari seluruh Indonesia untuk masing-masing kategori perlombaan.

Prof. Izzuddin menjelaskan bahwa para finalis berasal dari berbagai daerah, di antaranya **Medan**, **Palangkaraya**, **Banyuwangi**, serta beberapa daerah di Jawa Tengah seperti

Cilacap, Banjarnegara, Wonosobo, Kebumen, Kudus, Demak, Jepara, Kendal, Batang, Tegal, dan Kota Semarang.

"Acara ini dimulai sejak 14 Maret 2024. Final Ramadan Fest dilaksanakan setiap sore selama 15 hari dalam rangkaian acara Ngabuburit Asyik," terangnya.

Sekretaris MAJT, **KH. Muhyiddin**, mengapresiasi terselenggaranya acara ini.

Menurutnya, suasana Ramadan di MAJT menjadi semakin meriah dengan adanya *Ngabuburit Asyik*.

"Lebih lengkap lagi dengan kehadiran para ahli dari lingkungan pendidikan serta dukungan panitia yang prima," ujarnya.

Ia juga mengajak masyarakat untuk mengamalkan hadits Nabi dengan menyambut bulan Ramadan penuh kebahagiaan melalui amalan yang bernilai **ubudiyah, edukatif, dan menggembirakan**.

Acara *Ngabuburit Asyik dan Final Ramadan Fest* dimulai pukul 16.00 di ruang utama salat dan plaza MAJT.

Kegiatan diawali dengan penampilan finalis *Ramadan Fest 2024*, dilanjutkan dengan komentar juri, tausiah menjelang berbuka puasa, dan diakhiri dengan buka puasa bersama.

Hadir dalam pembukaan acara tersebut **Wakil Rektor 2 Universitas Dian Nuswantoro Semarang (Udinus), Dr. Guruh Fajar Shidik, Direktur Operasional TVKU Semarang, Heri Pamungkas, serta Ketua Asosiasi Guru Pendidikan Agama Islam Indonesia (AGPAII) Jateng, Hery Nugroho**.

Selain itu, perwakilan **Rohis dari SMA dan SMK se-Kota Semarang** juga turut serta dalam acara ini.